## El Inquisidor

Claudia Silva dona el sueldo de los tres meses del 2021. Ya gestionan que no se retire la Oficina de Expedición de Licencias. Que 'se agarró' dinero para obras públicas del último trimestre del 2021. La burocracia de Acámbaro asiste a los actos cívicos y culturales.

HOLA MIS AMIGOS.- Las remesas que envían los connacionales a México romperán récord este año. El Banco Mundial (BM) estima que el país recibirá 52 mil 700 millones de dólares en 2021, lo que es un monto superior a 12 mil millones de dólares a lo reportado en el 2020 y con el que prácticamente igualará a China como segundo mayor receptor de estos recursos. El BM dijo que entre las razones que explican este incremento figuran el número de migrantes en tránsito, quienes reciben recursos para su viaje y también a los llamados "nómadas digitales" o personas que trabajan de forma remota. Datos del gobierno de México exhiben que más de 7 millones de estadunidenses ingresaron al país durante los primeros nueve meses de 2021 y aunque no se indica cuántos permanecen, un grupo importante lo hizo para trabajar durante la pandemia. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que no generan oportunidades para que nuestros paisanos dispongan de mejores niveles de vida, gachos!!!:

- 1.- Claudia Silva dona el sueldo de los tres meses del 2021.- La Alcaldesa Claudia "La Pollita" Silva, dona su salario de los tres meses que corresponden al 2021, debido "a la precaria situación financiera que prevalece en la Tesorería Municipal", tómala!!!. Y en efecto, la "Pollita" no ha recibido salario alguno, lo que la convierte en la primera autoridad municipal que así lo hace. En otros trienios, el Edil en turno se reducía el sueldo pero no lo donaba para "asuntos sociales" como ahora sucede. Son unos 180 mil pesos los que no ingresarán al bolsillo de la funcionaria, quien al Noticiero Digital "El Ciudadano", en una entrevista, ratificó que la deuda municipal es de 58 millones de pesos, pero además —en el afán de mejorar la situación económica de Acámbaro-, habrá de reducirse la plantilla de burócratas que es de cerca de 800 personas. La deuda, insistió, es por pasivos 'agendados' por el Gobierno de "Ales" Tirado pero que de cualquier forma, hay que pagar a los proveedores. La donación del salario ayudará a personas de escasos recursos económicos. Bien!!!.
- 2.- Ya gestionan que no se retire la Oficina de Expedición de Licencias.- Luego de que surgió el rumor de que la Oficina de Expedición de Licencias dejaría la sede de Acámbaro e iría a Salvatierra, Claudia La "Pollita" Silva gestiona que no salga del municipio. De ser así, la Tesorería Municipal dejaría de percibir entre 6 y 7 millones de pesos al año y bajo esa idea, es una 'merma' importante, pues con el dinero recabado se atienden asuntos diversos como obras públicas o apoyos sociales. Por el momento, la gestión "va por buen camino" y es de esperar que no haya cambio alguno. Acámbaro es estratégico para el trámite de la expedición de licencias a nivel regional, de otra forma, se tendría que ir a Salvatierra y perder tiempo que en la actualidad, no lleva ni 30 minutos hacerlo. Aguas!!!. Ojalá y esta idea macabra de

retirar la Oficina no prospere, si bien es de alguno de los flamantes "asesores" del Gobierno del Estado que no conocen la problemática del sureste de Guanajuato, bola de viejos feos!!!. Ya estaremos comentando lo que suceda con el tema.

- 3.- Que 'se agarró' dinero para obras públicas del último trimestre del 2021.- Un asunto que ha molestado a Claudia "La Pollita" Silva, es que el Gobierno de "Ales" Tirado 'agarró' dinero de los últimos tres meses del año 2021, a fin de asignarlo a la realización de obras y servicios públicos. Es un recurso que en teoría, no debería 'tocarse' porque es para el inicio de las actividades de la siguiente administración municipal; no obstante, no fue así y ahora el Ayuntamiento 2021-2024 debe quedarse con las obras que autorizaron los del trienio 2018-2021, les guste o no. Es más, ya están programadas y en proceso de realizarse. Quizá por eso, es que Tirado Zúñiga anduvo muy activo en giras de trabajo para inaugurar obras e iniciar otras. Claro, no dijo que entre todas las previstas, estaban las del último trimestre. Y así, con 'sombrero ajeno', hizo labores propias. Claudia "La Pollita" Silva debe esperar al 2022 para programar las obras que para su Gobierno, podrían llevarse a cabo. Actualmente, debe cumplir con lo que no aprobó porque tampoco los proyectos pueden quedarse sin concluir. Lo bueno, al final de todo, es que la población acambarense resulta beneficiada.
- 4.- La burocracia de Acámbaro asiste a los actos cívicos y culturales.- Una decisión que tomó Claudia Silva, es que la burocracia de las diferentes áreas de la administración pública acudan a presenciar los actos cívicos y culturales del municipio, excelente!!!. En otros trienios, este sector nunca acudió y en lo sucesivo, de acuerdo al calendario oficial vigente, ya estarán en las ceremonias conmemorativas. La falta de público en los actos cívicos ha sido un grave problema para el Comité Cívico y Cultural "Generalísimo Miguel Hidalgo y Costilla" que tiene a su cargo Emilio Moreno Barajas. Ni Síndicos ni Regidores, en otros trienios, acudían a los eventos. Es más, no faltaron aquellos que comentaran que no iban porque "es muy temprano cuando los realizan", esto es, a las 8 de la mañana para izar la bandera nacional en la plaza Hidalgo y a las 9:30 los actos conmemorativos en el mismo sitio, no pues!!!. Y es que todo obedece a un protocolo oficial, no cuando la burocracia personal y social de los servidores públicos lo permite. Con la decisión de que ahora deben acudir por compromiso oficial, moral y social, el asunto cambiará y con ello habrá más público en los eventos, pero sobre todo, se estará formando una nueva conciencia cívica entre la ciudadanía, teniendo como ejemplo directo a los propios funcionarios. Esperemos que así sea. Es un compromiso moral de todo servidor público acudir a rendir honores a quienes nos dieron patria y libertad. Claro.

Para concluir con el tema del envío récord de remesas a México por parte de nuestros connacionales, es de subrayar que el Banco Mundial manifestó que este tipo de escenario incluye a las economías más pequeñas de la región, lo que es un valor como porcentaje del producto interno bruto (PIB) de hasta el 20%. Incluso y para el próximo año, es de esperar que las remesas hacia América Latina aumenten 4.4%. A escala mundial, en el 2021, las remesas representaron por este concepto un 7.3%. Son números alentadores para las economías pequeñas en medio de la recesión mundial desencadenada por el Covid-19. En México, los flujos de dinero que envían los

migrantes han sido un complemento de los programas públicos de transferencia de efectivo para ayudar a las familias con dificultades económicas por la crisis de la pandemia. Dicho de otro modo, se prevé que los flujos de remesas a los países de ingreso bajo y medio (sin incluir a China) superen la suma de la inversión extranjera directa y la asistencia externa para el desarrollo, lo que evidencia la necesidad de estos flujos como un "medio de sustento vital" para los hogares de donde provienen los migrantes. Bien!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.